

# Sommer in der Stadtoase

Immer mehr zieht es zum Flanieren, Feiern und Flirten an den Donaukanal, der sich zur angesagten Partymeile entwickelt hat.

**V**on Anfang an war die Ringstraße der Prachtboulevard von Wien. Vor malerischer Kulisse aus Universität, Rathaus, Burgtheater, Parlament und Oper flanierten hier Jung und Alt aus allen Teilen der Wiener Gesellschaft. Vergnügen fand man in zahllosen Lokalen und an

## »Ein buntes Band voller Leben zieht mitten durch Wien.«

Max und Vivie  
Kinder von Wien

prachtvollen Plätzen wie dem Burggarten oder dem Rathausplatz. Dort, wo heute noch unzählige Menschen die großartigen Angebote des Wiener Sommers genießen. Der Straßenzug zwischen dem Anfang und dem Ende der Ringstraße, der Franz-Josefs-Kai, aber stand etwas im

Schatten der prächtigen Ringstraße. Erst recht die Ufer des Donaukanals gleich daneben. Wen zieht es in der Freizeit schon an einen Kanal? „Uns, Vivie und mich“, freut sich Max, der vom bunten Treiben auf beiden Seiten des Wasserwegs mitten durch Wien restlos begeistert ist.

### Urania blickt auf Herrmann

Die Vergangenheit des Kanals als graues Rinnsal hat der 18-Jährige nicht miterlebt. Für ihn und Freundin Vivie gehört das heutige bunte Gesicht des uralten Donauarms zum Erscheinungsbild von Wien wie der Stephansdom oder die Sternwarte Urania, die gleich bei der Mündung des Wienflusses in den Donaukanal wie eine alte Burg das lebendige Treiben überragt.

Gleich gegenüber hat sich auf einem jahrzehntelang ungenutzten Fleck Herrmanns Strandbar etabliert. „Eines unserer liebsten Lokale, während der Live-Übertragungen von der »



#### INFO

### Respektvoll

Gute Laune bringt oft Lärm mit sich: Aber bitte nicht zu viel, der Donaukanal zieht mitten durch Wohngebiet.



## 14 WOHNEN

» Euro 24 werde ich hier wohnen«, kündigt Max mit einem Seitenblick auf Vivie an. Die tut zumindest so, als wäre auch sie begeistert. Tatsächlich genießt sie lieber Konzerte bei den vielen kleinen Lokalen am Kanal.

### Viele Gemeindebauten

Vivie lebte jahrelang in einem Gemeindebau in der Leopoldstadt, die gleich an den Donaukanal grenzt und mit 98 Anlagen eine hohe Dichte an Gemeindebauten aufweist. Heute

### »Hier findest du nicht nur super Musik, sondern auch Ruhe.«

Max und Vivie  
Kinder von Wien

wohnt Vivie am Rand von Wien. In der Nähe des Nussdorfer Wehrs, dort, wo der Donaukanal seinen Anfang hat. Von hier rauscht sie in wenigen Minuten mit der U4 vorbei an tausenden Graffiti zu „ihrem“ Kanal mit Summer Stage und Badeschiff. Und wenn Max mal keine Zeit hat, begleitet sie ein Buch in die Gartenzone bei der Otto-Wagner-Schleuse.

Valerie Logar, leisure communications, Andreas Laschober, Wolfgang Thaler, Shutterstock.com



Kühler Drink gegenüber dem perfekt sanierten Georg-Emmerling-Hof.

## Die EURO 24 im Freien

Public Viewing: 14. Juni – 14. Juli



### 1 Fan Arena Rathausplatz

Alle Österreich-Spiele (in der Gruppe D plus die im Falle des Aufstiegs), die beiden Halbfinale und das Endspiel live aus Berlin.

» [www.fanarena-rathausplatz.at](http://www.fanarena-rathausplatz.at)



### 2 Fanzone Prater, die größte

Mit einer Fläche von 3.300 m<sup>2</sup> und zusätzlichen 500 m<sup>2</sup> im Sponsoren-VIP-Zelt bietet diese Public-Viewing-Zone ausreichend Platz.

» [www.fanzone-prater.at](http://www.fanzone-prater.at)



Sogar die Schiffe sind heute bunt.



Der graue Donaukanal ist Vergangenheit.



### 3 Strandbar Herrmann

Mit den Füßen im warmen Sand und der Hand am kalten Bier die Emotionen beim Freiluftmatch richtig temperieren.

➤ [www.strandbarherrmann.at](http://www.strandbarherrmann.at)



### 4 WUK Live-Kick in der Vorstadt

Mögen die alten Ziegelmauern des ehrwürdigen Gebäudes möglichst oft erzittern beim kollektiven Tor-Gebrüll!

➤ [www.wuk.at](http://www.wuk.at)



### 5 Augarten als Fußballplatz

Nicht wegen der Sängerknaben und nicht wegen Porzellan pilgert die Menge während der Euro in den Wiener Augarten.

➤ [www.schankwirtschaft.at](http://www.schankwirtschaft.at)